

## Hari Pencoblosan, Kapolsek Kawali Cek Peronel PAM TPS di Tiga Kecamatan

Ciamis - CIAMIS.ARNESSIO.COM

Nov 27, 2024 - 18:11



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengawasan terhadap personel pengamanan di TPS di wilayah Kabupaten Ciamis. Pengawasan ini dilakukan oleh seluruh jajaran Polsek Polres Ciamis Polda Jabar. Seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar saat hari pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024, Rabu (27/11/2024).

Pengawasan sekaligus monitoring para personel pengamanan TPS ini dipimpin

langsung oleh Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dan melibatkan sejumlah personel Polri. Mereka secara mobile mendatangi setiap TPS yang berada di Kecamatan Kawali, Kecamatan Lumbung dan Kecamatan Jatinagara.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, pengawasan dan monitoring ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi saat proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara. Ini bertujuan agar mencegah secara dini potensi gangguan kamtibmas di Hari H Pilkada Serentak 2024.

"Ini kami lakukan untuk mengecek para personel pengamanan di setiap TPS. Selain itu juga untuk memastikan pelaksanaan pengamanan sesuai dengan SOP PAM Pilkada Serentak 2024 yang sudah direncanakan. Sehingga para pemilih maupun penyelenggara serta masyarakat merasa nyaman dan aman," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kondusifitas wilayah selama proses pemungutan dan perhitungan suara. Meski berbeda pilihan tetap selalu menjaga kondusifitas wilayah.

"Salah satunya dengan tidak mudah terpancing maupun melakukan provokasi yang hanya menimbulkan eses antar kelompok pendukung dan menimbulkan gangguan kamtibmas. Mari kita sama-sama mengawal menyukseskan Pilkada Serentak 2024," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Sebagai informasi, jumlah TPS di wilayah hukum Polsek Kawali sebanyak 166 titik. Itu tersebar di tiga kecamatan, meliputi Kecamatan Kawali 72 TPS, Kecamatan Lumbunh 52 TPS dan Kecamatan Jatinagara 42 TPS.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.